

DIMINUTION DE LA REPRÉSENTATION À L'ÉTRANGERRÉSUMÉ DES MODIFICATIONS

L'élimination et le redéploiement de postes à l'étranger qui surviendront cette année et l'an prochain comme expliqué ci-après, ont fait l'objet de discussions avec les gestionnaires, et le personnel touché en été informé. Dans plusieurs cas, les postes de personnel canadien seront remplacés par des postes d'employés locaux.

Europe

Dix-huit (18) postes canadiens seront redéployés d'Europe de l'Ouest cet été et au cours de l'été prochain afin de répondre aux nouvelles exigences liées aux développements en Europe de l'Est et en URSS.

Les missions touchées sont Ankara (1), Berne (1), Bonn (1), Bruxelles (2), Copenhague (2), La Haye (1), Londres (1), Oslo (2), Paris (5) et Stockholm (2). En outre, la mission de Dublin perdra un poste au cours de l'année prochaine. Les missions qui reçoivent de nouvelles ressources sont : Moscou, Berlin, Bucarest, Varsovie, Bruxelles (CEE) et Budapest.

Les quatre postes de courrier à Paris seront redéployés à Ottawa cet été.

De plus, la mission de Londres retranchera dix postes, par suite d'un examen des services votés.

Afrique et Moyen-Orient

Quinze (15) postes canadiens seront éliminés. Les missions visées sont: Abidjan (1), Accra (1), Addis-Abéba (1), Dakar (1), Dar-ès-Salaam (1), Libreville (1), Nairobi (1), Rabat (1), Yaoundé (2), Le Caire (1), Koweït (2), Riyad (1) et Tel Aviv (1).

Asie et Pacifique

Dix (10) postes canadiens seront éliminés dans les missions suivantes: Wellington (3), Colombo (1), Dhaka (1), Beijing (1), Pusan (1), Canberra (2) et Singapour (1).

Amérique latine et Antilles

Dix (10) postes canadiens seront éliminés. Les missions touchées sont: Georgetown (4), Caracas (1), Port-au-Prince (1), Sao Paulo (1), Bridgetown (1), La Havane (1), et Kingston (1). Comme la mission de Georgetown deviendra une "mission d'aide" uniquement, 3 postes seront redéployés à Port of Spain cette année.